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Bonjour à tous et à toutes, 

Etant donné les personnes qui viennent souvent vers moi avec la même question, j’ai 
décidé d’y répondre via cette newsletter qui est parfaitement alignée avec celle du 
« Magicien des Peurs ». Quelques explications ci-dessous : 

Si vous organisez, alignez effectivement votre personne toute entière, l’ensemble de 
votre système comprenant votre corps, votre esprit, vos émotions et votre énergie 
s’organisera pour vous et dans votre sens. 

Dans cet état, tout ce que vous souhaitez se produira, sans devoir lever le petit doigt ! 
Et si vous désirez un coup de pouce supplémentaire, vous pouvez parfaitement 
l’accompagner d’une activité. 

Il est important pour vous de comprendre que même sans faire aucun effort, vous 
pouvez toujours manifester ce que vous voulez. Il est donc primordial de bien organiser 
vos quatre dimensions dans cette même direction et de les maintenir sans les faire 
vaciller pendant une certaine période de temps, idéalement au minimum 33 jours (voir 
la newsletter 3-6-9). 

En ce moment, le problème avec votre esprit est qu’à chaque instant où il change de 
direction, ces quatre éléments viennent perturber l’organisation.  

Un peu comme si vous vouliez voyager quelque part et que, tous les deux km, vous 
décidiez de changer de direction. A moins que Dame la chance ne vienne sur votre 
chemin, vous risquez de vous perdre en route et de ne plus vous souvenir de votre 
véritable destination ! 

Organiser votre esprit, c’est d’abord mettre en place toute l’organisation d’un système 
interne, c’est-à-dire joindre les quatre dimensions de base et choisir très clairement 
une seule direction. 

Dès que cette mise en place sera effective, vous serez enfin vous-même et, par 
conséquence, tout ce que vous souhaitez arrivera inévitablement. 



 

Et maintenant, regardons un peu votre propre vie, tout ce que vous souhaitez.   

Et si cela arrivait ? Je suis certain que vous vous diriez « wouaaahhh, voilà c’est là, je 
l’ai ». Je vous laisse imaginer pouvoir contenir tout ce que vous voulez dans votre 
maison : auriez-vous assez de place pour tout cela ?  

Et bien, la réponse est très clairement « non ».  

Pourquoi ? Parce que vous avez décidé de mettre fin à ces désirs et comme un jouet 
de notre enfance tant convoité, il n’aura plus sa place dans notre maison après un 
certain temps. 

Par contre, je suis certain que vous gardez chez vous des jouets d’un tout autre genre : 
VOS PEURS qui habitent et pour certains qui remplissent totalement votre maison … 

Vous comprendrez ainsi l’immense importance d’organiser nos esprits. Cela signifie 
fondamentalement de pouvoir passer d'un état d'activité « compulsif » à un état 
d'activité « conscient ». 

Comme la peur est compulsive, l’amour, la gratitude, l’estime de soi sont des activités 
conscientes. 

Vous avez certainement entendu parler de gens qui ont demandé quelque chose et 
au-delà de toutes les attentes, ils l’ont obtenue ? 

Croyez-vous qu’il s’agisse de la chance ?  

Même eux n’ont pas compris que les quatre éléments étaient tous en ordre et que le 
désir était parfaitement clair et limpide dans l’instant. 

Que vous le croyiez ou non, cela se produit pour les personnes qui ont la foi. 

La foi, en quoi, en qui, pourquoi ?  

La foi en Vous, afin d’être en premier lieu en ligne avec vous-même. C’est la base 
même de votre évolution, de votre montée en puissance. 

Maintenant, imaginons que vous vouliez construire une maison. Si vous pensez : « Oh, 
je voudrais tant construire une maison mais j’ai besoin de 300 000,00 € et je n'ai que 
50€ en poche. Ce n’est pas possible, pas possible, pas possible ! »  

Au moment où vous ne vous dites « pas possible », le message reçu est : « Je ne le 
veux pas ». Donc d’un côté, vous créez le désir de cette maison mais d’un autre côté, 
le message reçu est « Je ne la veux pas ». 

Ce seul mot « PAS » crée immédiatement un doute en la foi en vous. Ensuite, le 
questionnement et enfin, les peurs surviennent à leur tour et remplissent un peu plus 
votre maison ! 

Vous voulez que la vie se passe comme vous le souhaitez ? Alors, commencez par 
régler ce conflit immédiatement car en ce moment, ce sont les fissures mêmes de 
votre bonheur et de votre bien-être. 



Si vous êtes malheureux, la seule et unique raison pour laquelle vous êtes malheureux, 
c'est que la vie ne se passe pas comme elle devrait se passer pour vous, c'est aussi 
simple que cela ! Remettez vos 4 éléments en route, choisissez ce qui vous fait plaisir 
et du bien, entretenez cet état à tout moment et tout le reste suivra. 

Comment pensez-vous ? Avec quelle concentration pensez-vous ? Quelle stabilité y 
a-t-il dans vos pensées ? Combien de répétition de ces 4 éléments y a-t-il dans votre 
processus de pensée ? 

Le nombre déterminera à quel point votre pensée deviendra réalité ou s’il s’agit 
simplement d’une pensée vide. 

Attention à ne pas créer d'obstacles à votre pensée en créant un processus de pensée 
négatif car ces obstacles viendront annuler les résultats. 

Savez-vous que la question : « Est-ce possible ou pas possible ? » est en train de 
détruire l’humanité en ce moment même ?! 

Dites-vous très clairement que ce qui est possible ou pas possible n'est simplement 
pas votre affaire ; c'est l'affaire du Grand Tout dont vous faites entièrement partie ! 

Votre entreprise consiste dès à présent à viser uniquement ce que vous voulez, ne 
comptez pas sur vos expériences passées pour déterminer si cela est possible ou pas!  

Avant, ce n’était pas concevable de rouler en voiture, et bien, à présent, vous ne vous 
rendez pas au travail à cheval, n’est-ce pas ?  

Voilà un exemple du pas possible et du possible et des personnes qui ont rendu les 
choses possibles malgré toutes ces « croyances » ! 

L’élément important à ne pas négliger dans ce processus d’élévation, c’est l’autre, son 
avis, ses croyances, ses vérités, son expérience. Pour être extrêmement clair, l’autre 
ne sera JAMAIS vous et inversement. VOS quatre éléments n’appartiennent à 
personne d’autre qu’à vous, que vous soyez en couple ou pas, cela ne change rien ! 

Vous voulez avancer, vous réaliser ? Soyez juste pour vous et EN vous ! L’autre 
viendra en complément pour peu qu’il/elle puisse représenter une valeur ajoutée à 
votre processus d’évolution ! 

Sachez que ce qui ne s’est pas encore produit jusqu'à présent sur cette planète peut 
se produire demain. Les êtres humains sont tous capables de faire en sorte que cela 
se produise demain et ce, peu importe le sujet ! 

La science moderne le prouve : ce qui existe n'est qu'une réverbération d'énergie, c'est 
une vibration, la résultante de vos pensées ! 

Si vous générez une pensée puissante et que vous la laissez sortir, elle se manifestera 
toujours ! Utilisez la foi en vous comme moyen d’éliminer vos pensées négatives. 

Si demain vous deviez rencontrer Dieu sur terre, tels que nos esprits sont faits, vous 
commenceriez par le challenger au lieu de vous abandonner à lui. Vous voudriez 
qu’une enquête soit menée pour savoir qui il est vraiment et si c’est réellement Dieu 
ou non, n'est-ce pas ? 



Ne perdez pas votre temps : il y a une alternative qui s'appelle engagement, discipline, 
présent, concentration, gratitude en VOUS ! 

Si vous vous contentez de créer ce dont vous vous souciez vraiment, vous allez 
retomber dans le possible/ pas possible car vous allez vouloir répondre à une pulsion, 
une urgence, une crise au lieu de choisir consciemment ce qui vous fait du bien et 
plaisir. 

Ne confondez pas SOULAGER et avoir du plaisir ! 

Il n'y a pas de précipitation dans votre processus de pensée. Vos pensées coulent 
librement vers ce que vous voulez et, une fois que cela se produit, les réalisations 
viendront naturellement. 

Donc, pour créer ce que vous désirez, la 1ère étape et la plus importante est d’être très 
clair avec ce que vous voulez manifester dans votre esprit : « Ça, c'est ce que je veux, 
ça m’excite, ça me fait déjà vibrer, ça me met des papillons dans le ventre. »  

C'est ce que vous voulez vraiment ? Observez votre désir et demandez-vous si c’est 
exactement cela qui vous ferait plaisir et du bien pour votre vie. 

Lorsque que vous parviendrez à maintenir ce flux constant de pensées sans changer 
de direction, cela se produira certainement dans votre vie et se manifestera 
définitivement comme une réalité, cette forme humaine de kalpavriksha 1 ! 

Comme expliqué, vous devez donc être très clair sur ce que vous voulez vraiment car 
si vous ne le savez pas, la question de sa création, de sa réalisation ne se posera pas.  

Ce que chaque être humain veut peut-être résumer est comme suit :  

 Il veut vivre joyeusement. 
 Il veut vivre en paix. 
 En termes de relations, il veut être aimant et affectueux. 
 En d'autres termes, tout ce que chaque être humain recherche, c'est 

l'agrément en lui et autour de lui. 

Nous appelons cela la santé et le plaisir. Je ne peux pas m'empêcher de dire aux gens 
de se faire plaisir et de se faire du bien. 

Parce que si cela se produit dans notre esprit, il s’agit de paix et de joie.  
Si cela se produit dans nos émotions, il s’agit d’amour et de gratitude. 
Et si cela se produit dans notre énergie, il s’agit de béatitude et d’extase. 

C'est tout ce qu'un être humain recherche. 

 
1 *Traduit de l'anglais-Kalpavriksha, également connu sous le nom de kalpataru, kalpadruma ou 
kalpapādapa, est un arbre divin qui réalise un souhait dans la mythologie hindoue, le jaïnisme et le 
bouddhisme. Il est mentionné dans la littérature sanskrite à partir des sources les plus anciennes. 
(Source Wikipédia) 

 

 



Partout où nous allons, nous voulons gagner de l'argent, bâtir une carrière, fonder une 
famille ; nous recherchons tous la même chose. 

Vous voulez participer à la création d’un être humain paisible, joyeux, aimant, agréable 
à tous les niveaux ? Vous voulez transposer cela aussi au monde entier ? 

Et bien alors, qu’attendez-vous pour le créer ? 

Tout ce que vous devez faire, c'est venir à vous pour créer, pour créer un monde 
paisible, joyeux et aimant. 

Pour vous et pour tout le monde autour de vous. 

Chaque matin, si vous commencez votre journée avec cette simple pensée en tête : 

« Aujourd'hui, où que j'aille, je vais créer un monde paisible, aimant et joyeux. » 

 = Suggestion pour ceux qui cherchent encore la phrase à mettre dans le « programme 369 ». 

Si vous tombez 100 fois, il y a 100 leçons à apprendre. Et si vous vous engagez ainsi 
à créer ce qui vous tient vraiment à cœur, votre esprit s’organisera en fonction de 
VOUS !  

Dès que vos pensées, vos émotions et vos énergies seront organisées (alignées), 
votre vie s'organisera et les résultats seront proportionnels aux désirs que vous avez 
pu accueillir avant de vous les offrir. 

 
 


	Processus de Richesse, c’est QUOI ?

